

# みのむし

6月号

55.6月号発行

発行所

〒153東京都目黒区下目黒3丁目24番22号

ヤマハ音楽振興会 N・S・P-FC

ファンクラブ直通 03-710-4689

8月2日.NSPイン田園コロシヤ  
まであと2ヶ月!!



コンサート「街から母へ」... あなたの街に、もうNSPは訪れたでしょうか。  
行く街々に感動を残してくれるNSPに大きな拍手を送ってくれたみな  
さんのおかげでくわいするはず...

この「UP UP」と言ってもこの3ヶ月間NSPはまるまる旅に出ている  
わけではなく、合間にはちゃんと東京のOFF日があるのです。  
しかし、東京にいるから毎日が日曜日というわけではなく、ラジオ出演やら  
雑誌取材など、過酷なスケジュールの1日もあるわけのです。  
そんな過酷な1日、われらみなさんにくらぶにはNSPについて都内を  
かけ回ってまいりました!

NSP  
追っかけ取材コーナー

## 『きょうは楽しい取材日』の巻

5月8日、午後1:00、キャオニコートHの  
タレント控室に集合した。なせはし  
め訪れる私らはどこに行ったらいいか  
わからず「ウロウロ...」。そんな時エレベータから  
平賀氏・中村氏が登場。控室に入って  
ゆくと、すでに天野氏到着して、今  
流行りのTVゲーム、平安京エイリアンを  
やっていました。(G.L.コード会社に  
TVゲームがあるんだ。なんぞNowhitだ3...)  
取材までまだ時間があるし...とわれわれも  
NSPに交って「おウケ」Part II をやる時、



時間より約15分遅れてマネージャーの北村氏  
登場。「スタよりもマネージャーからくる  
なんぞ!」と平賀氏に怒られながら  
取材陣が来たところで取材開始。  
まずは週刊明星から。  
主に天野氏が先頃出したエッセイ集  
「見上げれば雲か」についての質問が飛び  
かいます。その中から内容を少し紹介する  
と...。記者「あれだけものを書き上げ  
るのは、やはり机に向ってかまして書こう  
になるでしょう...。」



天野「いーい、机なんぞ使わずにカーペット  
上にマンガ本置いて、それを台にして書いてましたよ。」記「僕はまた、着物なものを  
着込んで、重厚な机に向って、その気になって書いたかと思えた...。天野くわい?

↓  
 「どんな感じがしますよ…」 中村「あ、その雰囲気ある〜」  
 天野「(笑) まづかあー! ノンだつて80円のタイノンだつたに… (笑)

…といった具合に…。この取材が載った  
 週刊明星は5月中旬、すでに発売に  
 なりました。これは記事にならなかった部分  
 だけ。こういったわけ面白いとしたムードが  
 乗かっていたのだ。この時間は午後3:00。  
 みなさん御存知の川村ひさしの「ハッピー  
 フォークレストラン」に出演のため文化放送  
 へ…。NSPの前に伊勢正三さんが出演  
 中で、その時間が長びいたためDビレで待つこと  
 約40分。(たまたま伊勢さんとNSPの「ハ  
 ック」のしあきさんに似てたよ〜)



本番前の真剣な打ち合せ…。平賀くいは  
 決して眠っているのでは ありません。



レストランで取材…。この頃になると3人とも  
 お腹の中がぐーぐー…。このめけおにオレにシブ  
 にういえるオレに食うてらういえるアウ。

その待ち時間、NSPはDビレをうらうら  
 壁に飾られた文化放送10-YHリテラ  
 写真を見て、クスクスヒョヒョ…。  
 この本番! はじめに見る河村ひさし  
 は、とても大きく、ちよと怖い感じ…。  
 田園コロシアムの着込みをNSPが  
 熱く語っている合間に、「いつでも  
 黄昏」と「見上げれば雲か」が流れる。  
 川村ひさしは会話の中に時々英語  
 が入ってくるので、P木の私はわからな  
 かったけど、さすがNSP… スラスラと

質問に答えました。この番組も5月  
 中旬、すでに放送されました。  
 午後5:00…。新譜シャ-ティルの取材。  
 文化放送近くのレストランで「行われ  
 ます。ここでの質問も、やはり田園コソ  
 アムについて…。とにかくNSPイン  
 田園コソが期待されているか! ほんとに  
 よくわかります。この記事は、6月23日  
 発売の新譜シャ-ティル8月号に3ページ  
 ほどで載るそうです! お楽しみに!  
 同じ質問を何度受けても、その度に  
 新鮮に答えるNSPは、やはり700円な  
 だけな…とつくづく感じました…。  
 ほんとに御苦勞様でした!



お癒いさまー! マネーシャ-北村氏を  
 囲むのが帰りの道。「ゆーこから野球行こう  
 よ。」なんてはなしてました。





# 9人集まりゃ野球の試合♡



鳥取から倉敷への移動日である4月28日にゆかり少年ジャイアンツは移動の疲れをもとせぬ岡山県営グラウンドで野球の試合をしたのであります。相手チームはコンサートの主催者でもある藩番地ドリマーズ。少年ジャイアンツの方は旅の途中ということもあってユニフォームはなし…。Tシャツにグリーンといういでたち。北村文士など右のようなスタイルで相手チームから嘲笑をあびる。とけでも負けかにいものもあつて、こぼれました。ヒッポの平賀くわは7回までピッチャーを務めていたのですが26本の投球はかかせず8回からは中村くわと交代。中村くわの独特の投球フォームは



バッタータイミングを狂わせ、三振をバンバン取っていました。藩番地ドリマーズのヒッポはコントロールが異常に悪く4ボール続出。平賀くわ思ひす「お願い打たせろー」と哀願。最初、ビールを飲みながら、かう鬼く野次を飛ばし観戦していた舞台監督の松下さんも酔いが回ってきたのか、なせか相手チームに入りセンターを担当。Σ(△△△)なこけ△△△こと…ドリマーズに白い目で見られながら即退場…。結局、10対5で少年ジャイアンツ圧勝！こけ、西武球場のやせせない鬼いが解消したとホクホクでした。ちなみにこの日天野くわはホテルに「か、い、原稿書きでヒッポ言っておりました…」。

少年ジャイアンツの次の試合の予定は7月5日、兵田省吾チームとです…。球場や時間などまだ未定です。F.Cにお電話してください!!



## 真子ちゃんNSPが好き!

真子ちゃんというのは、どうやら石野真子ちゃんのことです! 実はNSPがTBSラジオに出演中のこと。本番中に、真子ちゃんがスタジオをまちがえて入ってきたので、真子ちゃん、その時、「あ、NSPだっ! 私、大好きなおねー!」と言ったそう。毎晩、眠る前にNSPのLPを聴くのだって…。スタジオに入ったNSPにあいさつしようと鬼いながらも、はすかしの立ち去った真子ちゃん。有名人の中にもたくさんNSPを愛するおねー♡



